



THE ASSOCIATED PRESS

LA ENTRADA DE AYUDA en Gaza se reanudó el lunes.

Medio Oriente: Camiones con ayuda humanitaria son saqueados en Gaza

Según el PMA, quince vehículos se vieron afectados.

FRANCE PRESSE

El Programa Mundial de Alimentos (PMA) afirmó ayer que unos quince camiones cargados con suministros fueron saqueados en el sur de la Franja de Gaza, donde la ayuda humanitaria está entrando de a poco tras más de dos meses de bloqueo de Israel.

“El hambre, la desesperación y la angustia de no saber si llegarán más ayuda alimentaria están haciendo aumentar la creciente inseguridad”, declaró la agencia de la ONU, pidiendo a las autoridades israelíes que “permitan la entrada de volúmenes mucho mayores de ayuda alimentaria, y más rápidamente”.

Los camiones fueron “saqueados el jueves por la noche en el sur de Gaza, cuando se dirigían a las panaderías apoyadas por el PMA”, detalló la agencia en un comunicado.

La entrada de ayuda humanitaria en el territorio palestino se reanudó el lunes tras un bloqueo impuesto por Israel desde el 2 de marzo.